

**DIMANCHE 27 AVRIL à la mjc nini chaize
à aouste sur sye**

PROJECTION DU DOCUMENTAIRE

"ARRIBA LAS LANZAS CONTRA LAS MINAS"

(malissimo production, 2018, 40 min)

**18H ouverture des
portes**

**18H30 projection
suivi d'un échange
autour du contexte
local et actuel du
pérou, de
l'équateur et de
l'extractivisme**

20H collation

Le documentaire arriba las lanzas contra las minas raconte des luttes amazoniennes contre l'industrie minière des deux côtés de la frontière entre le Pérou et l'Equateur, près de la cordillera del condor. Des récits qui illustrent également les mensonges nationalistes menant à la division entre les peuples autochtones et le besoin de s'unir face à l'ennemi commun.

entrée à prix libre